



Para la convocatoria abierta a presentación de artículos de este número 10 invitamos a las/os autores a reflexionar sobre los desafíos que implica construir una mirada humanista desde/sobre la extensión universitaria, en escenarios de acción mediados por la supremacía de herramientas tecnológicas. En esa línea, 12 trabajos postulados y aprobados para su publicación tomaron esa impronta en el abordaje de sus respectivas temáticas.

Desde campos disciplinares como la química, biología, agronomía, derecho, filosofía, sociología, comunicación, robótica, antropología, entre otros, los textos elaborados expresan y reúnen muy diversos contextos territoriales, colectivos sociales y prácticas; así comunidades educativas de colegios de nivel medio o primario, los/as productores/as agropecuarios de la zona norte de la provincia de Córdoba, jóvenes de zonas urbanas usuarios de dispositivos TICs, la valorización de las plantas aromáticas y medicinales autóctonas, los/as vendedores/as ambulantes de hierbas serranas o la prevención de accidentes ofídicos en zonas rurales, emergen en el marco de un diálogo entre Universidad y sociedad fundado en una concepción profundamente comprometida con los heterogéneos espacios comunitarios en los cuales dicho vínculo se despliega. Un compromiso que se manifiesta no sólo en el respeto por los saberes de la comunidad que son la base para la producción de nuevos conocimientos, sino también en la conciencia del carácter utilitario, y por tanto no finalista de los dispositivos tecnológicos, para el mejoramiento de la calidad de los procesos y actividades a los que se atiende en cada caso. Y, también, con una clara preocupación por la formación en ciudadanía y las cuestiones de índole ambiental allí donde ese aspecto está en juego como parte de la intervención del proyecto de referencia.

Otros artículos, en cambio, invitan a reflexionar sobre dimensiones instrumentales de la práctica extensionista naturalizadas y sobre las que resulta provechoso volver a indagar. Tal es el caso de la reseña sobre un glosario de términos usados en la extensión y la exploración conceptual sobre los fundamentos de la responsabilidad social universitaria.

Junto con la invitación a leer, reflexionar e intercambiar ideas en torno a los trabajos que integran este décimo número de la revista EXT, les proponemos participar en la nueva convocatoria abierta para el próximo número que tendrá como temáticas centrales –aunque no se excluyen otras– el género, el ambiente y la economía del conocimiento, cuestiones éstas que ocupan hoy un significativo lugar en la agenda social y académica.

Equipo de Redacción

Pedro Sorrentino, Marcela Sgammini, Pablo Natta, Valeria Wilke, Luciana Celis